

FREIE WÄHLERVEREINIGUNG – FWV –

Kreistagsfraktion Enzkreis

Pressemitteilung

Fraktion der Freien Wählervereinigung im Enzkreis gegen Bildung einer Partei der Freien Wähler

Enzkreis. Die Kreistagsfraktion der Freien Wählervereinigung im Enzkreis spricht sich einmütig gegen die Gründung einer Partei mit dem Namen „Freie Wähler“ aus. Sie verurteilt den bundesweit zu beobachtenden Missbrauch des traditionellen und guten Namens der Freien Wähler.

„Wir distanzieren uns von einer Partei Freie Wähler und werden diese in keiner Weise unterstützen“ teilt der Fraktionsvorsitzende der FWV-Fraktion im Kreistag, Frank Kreeb aus Engelsbrand, die klare Entscheidung seiner Fraktion mit. Die Freien Wähler seien seit jeher parteilos und sehr stark kommunal orientiert.

Die Mitglieder befassten sich mit der Frage, wie mit zwei Parteigründungen verfahren werden soll, die in den letzten Monaten auf Bundesebene unter dem Namen „Freie Wähler (Vereinigung)“ und dem Namen „FWG - Die Freie (Freie Wähler Gemeinschaft)“ gegründet wurden. Beide Parteien bereiten die Teilnahme an den Landtagswahlen 2011 vor.

Der Dachverband der Freien Wähler Baden-Württemberg hat sich in seiner Hauptversammlung im April 2010 mit 240 gegen 6 Stimmen gegen die Gründung einer „Partei“ mit dem Namen Freie Wähler ausgesprochen und auch beschlossen, sich nicht an den Landtagswahlen 2011 zu beteiligen. Der Landesverband, in dem seit über 50 Jahren die Freien Wähler in Baden-Württemberg zusammen arbeiten, versucht auch mit einer Namensschutzklage die Verwendung des Namens Freie Wähler zu verhindern.

„Wir wollen weiter als parteilose und unabhängige Organisation sachbezogene und ideologiefreie Kommunalpolitik für den Enzkreis und seine Gemeinden machen“, so der Fraktionssprecher. Man wolle auf keinen Fall zur Partei werden und lehne auch eine Kooperation zwischen den kommunalen Freien Wählern und einer Freie Wähler Partei ab. Man beziehe eindeutig Stellung gegen die politische Trittbrettfahrerei einer neuen Partei mit dem guten Namen Freie Wähler, der seit Jahrzehnten in Baden-Württemberg für Parteilosigkeit und Unabhängigkeit steht. *pm*